


















高雄醫學大學 113 學年度第 1 期「全校學生與校長有約」 

臨時動議建議事項匯整表 
 

案號 案  由 會辦單位說明 備考 

1 學生會提問： 
建議取消英文畢業門

檻。據了解中正大學 

、政治大學校均已廢除。

 

謝謝學生的建議。 
1. 因英文畢業門檻是由各學系自訂，若有要進行調

整，仍須回歸各學系討論後，提教務會議討論，再

進行各學系科目學分表的修改。 
2. 目前有部分學院在執行教育部的 EMI 計畫，若是取

消英文畢業門檻，是否會影響相關 KPI 的執行，尚

須請學院或學系進行評估。 
3. 因取消英文畢業門檻牽涉範圍廣，需多方考量及評

估，本處會納入未來教學發展規劃的策略方向。 
4. 已於 113 年 11 月 18 日課程預審會議，與各學院教

學組組長討論英文畢業門檻議案，並請教學組組長

帶回學院及學系進行討論，後續本處將調查並彙整

各學系是否取消英文畢業門檻之規定。 
5. 將於 113 年 12 月 10 日校級課程委員會，再次把學

生所提之「建議取消英文畢業門檻」之議案，請各

學院院長及教學組組長請帶回學院及學系討論，並

請各系所於 113 學年度第 2 學期的系、院課程委員

會提出英文畢業門檻是否取消之議案。 

教務處 

2 學生會提問： 
建議取消寄送紙本成績

單，因為學生成績單都可

以線上查詢，且寄送紙本

成績單既不環保又需額

外郵費。 

謝謝學生的建議。 
1. 目前學生是可以在學生資訊系統上，查詢到自己的

選課及成績，取消寄送紙本成績單有下列優缺點：

【優點】 
 朝無紙化之政策再往前邁進一步。 
 減少郵寄費用，節省預算。 

【缺點】 
 主要是來自家長的需求，若孩子不願意打開學

校資訊系統讓家長知道成績，家長還是會希望

學校寄出紙本成績單。 
 學生仍有提供紙本成績單申請獎助學金或超

修學分等需求，需自行申請。 
2. 配合學校永續發展的方針，取消紙本成績單寄送方

案，本處註冊課務組會納入規劃及評估可行性。 
3. 經 113 年 11 月 21 日教務主管討論會議決議，建議

註冊課務組可以先找學生會協助調查學生的意見。

4. 113 年 11 月 21 日會後與學生會會長討論，由學生

會先向學生進行問卷調查，並預計於 113 年 12 月底

將學生問卷調查結果提供給註冊課務組，以利後續

政策擬定之參考。 
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